



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 60 m²

 Référence
 BH2243-2403_1

 Prix
 229 000 €

Mandelieu-la-Napoule Appartement à vendre (06210)



Exclusivite a saisir! Au coeur des commodités de mandelieu et tout proche de la célèbre grande place de capitou.. Venez découvrir ce magnifique 3 pièces d'angle de 60 m² situé en rdc d'une résidence gardiennée offrant un magnifique parc de verdure avec piscine.. Vous serez sous le charme de ses belles prestations, avec son spacieux hall d'entrée, son lumineux séjour de 25m² et sa cuisine américaine équipée, 2 belles chambres avec placards, sdb et wc séparés... L'appartement est exposé sud et ouest et dispose également d'une très agréable terrasse de 16m². Faibles charges : 130 €/mois (inclus ...

Exclusive to seize! In the heart of the amenities of mandelieu and very close to the famous large place de capitou.. Come and discover this magnificent 3-room corner apartment of 60 sqm located on the ground floor of a guarded residence offering a magnificent green park with swimming pool.. You will be under the charm of its beautiful services, with its spacious entrance hall of 9 sqm, its bright living room of 25sqm and its equipped american kitchen, 2 beautiful bedrooms with cupboards, bathroom and separate toilet... The apartment faces south and west and also has a very pleasant 16sqm ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





